



EARTHCHECK

Política de Sostenibilidad Social y Ambiental EarthCheck

EarthCheck es el grupo de benchmarking científico, certificación y consultoría líder en el mundo de los viajes y el turismo. Desde 1987, hemos ayudado a empresas, comunidades y gobiernos a ofrecer a los viajeros y habitantes locales, destinos limpios, seguros, prósperos y saludables visitar, vivir, trabajar y jugar. Sabemos que lo que puede ser bueno para el planeta también es bueno para los negocios. Contribuimos con gobiernos, negocios y destinos para desarrollar destinos seguros y prósperos a través de nuestros servicios estratégicos de consultoría y soluciones tecnológicas, así como también a través de nuestros programas de certificación y formación.

Las oficinas centrales de EarthCheck se encuentran localizadas dentro de un edificio de negocios en el Distrito Comercial Central de Brisbane, Australia cerca del Río Brisbane. Esta ubicación no cuenta con amenazas conocidas para el ambiente que rodea la ciudad.

Estamos comprometidos a los siguientes criterios contenidos en el Estándar de la Compañía EarthCheck. Alentamos a nuestro personal a mantener este compromiso a la responsabilidad ambiental en nuestras operaciones diarias y buscamos el apoyo de nuestros clientes, proveedores de servicios, socios comerciales y contratistas para ofrecer mejores soluciones ambientales.

EarthCheck se ha comprometido a garantizar la adquisición de bienes y servicios locales cuando estén disponibles. Adicionalmente, aceptamos y capacitamos pasantes de universidades locales, prestamos especial atención a la contratación y capacitación de personal de origen local, y siempre que sea posible el abastecimiento de productos y servicios de productores y proveedores locales.

Hemos nombrado a un Coordinador EarthCheck, quién tiene la responsabilidad y habilidades para garantizar el desempeño ambiental continuo, la identificación de riesgos ambientales, el registro y monitoreo de impactos y la implementación de medidas de sostenibilidad ambiental y social. Así mismo se ha establecido un Equipo Verde para asistir en la presentación de informes sobre el desempeño ambiental de la organización, la mitigación de riesgos ambientales y el monitoreo de iniciativas ambientales y programas de sostenibilidad.

EarthCheck está comprometido a mejorar de manera continua su desempeño sostenible ambiental y social a través de una Evaluación de Benchmarking y Certificación anual a través del programa EarthCheck. EarthCheck cumplirá con todas las leyes y normas pertinentes en relación con la sostenibilidad y se esforzará por lograr las mejores prácticas internacionales en cualquiera de los requisitos de sostenibilidad de la organización.



Stewart Moore,
CEO EarthCheck

Julio 2018

***NOTA:** Esta política es un documento público que estará en exhibición, una copia puede ser otorgada a cualquier persona. La organización invita al personal, terratenientes, clientes y la comunidad para sugerir iniciativas para lograr las mejores prácticas de sostenibilidad ambiental y social. Esta política será revisada anualmente.*